





# BOLETÍN INFORMATIVO

**DIVISIÓN DE PRENSA Y PUBLICIDAD** 

- INSPECCIÓN DE TRABAJOS ALCANTARILLADO SANITARIO EL SEIBO
- OCTUBRE: CONTRA EL CÁNCER DE MAMA
- WELLINGTON ARNAUD DESTACA QUE ACTUAL GESTIÓN HA INAUGURADO 17 PROYECTOS DE AGUA POTABLE Y SANEAMIENTO

6 de Octubre **2023** 







**◯** www.inapa.gob.do





# Inspección de trabajos alcantarillado sanitario El Seibo

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, realizó una visita de supervisión por la obra de reubicación de la colectora del alcantarillado sanitario del municipio El Seibo.

El funcionario se mostró complacido con el resultado de los trabajos de este importante proyecto, que viene a brindar salud a los munícipes, debido al tratamiento adecuado de las aguas residuales que ya no serán vertidas directamente al río Seibo.

Agradeció la gran disposición que ha tenido el presidente Luis Abinader de invertir en materia de saneamiento «porque aunque las tuberías no se ven, pero si se siente en la salud de las mujeres y niños».





#### Octubre: Contra el cáncer de mama

Para el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) la salud de sus colaboradores es de suma importancia. Por eso, en esta semana, con motivo del Mes para la Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, se ofreció una jornada de sonografías de mamas y de tiroides, con el objetivo de detectar a tiempo cualquier anomalía.

Para realizarse estos estudios, a los servidores se les requirió presentar su carnet de empleado, el de seguro médico y su cédula.

Helen Grullón, del Departamento de Relaciones Laborales y Sociales, informó que los resultados se entregaban 24 horas después de realizarse el proceso.

Explicó que la actividad se realizó debido a que este mes es de sensibilización contra el cáncer de mama.

La jornada, que se llevó a cabo durante tres días en el dispensario médico, fue organizada por la Dirección de Recursos Humanos, a través de su Departamento de Relaciones Laborales y Sociales y su División de Dispensario Médico.

Las sonografías fueron realizadas por el centro Samaritan Salud Solidaria.

En la jornada participaron servidores de sexo femenino como masculino.







## Wellington Arnaud destaca que actual gestión ha inaugurado 17 proyectos de agua potable y saneamiento

Asegura antes terminar el año serán entregados los acueductos de Cabo Rojo, Miches y Ocoa

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, resaltó que ha inaugurado unos 17 proyectos de agua potable y saneamiento.

En ese sentido, Arnaud manifestó que, antes de que concluya el presente año, el INAPA dejará inaugurados los acueductos de Cabo Rojo, en Pedernales; Miches, en El Seibo; y Ocoa, en San José de Ocoa.

Durante su participación en el programa «Ahora la Súper 7», que se transmite por la estación radial 107.7 FM, el funcionario resaltó que la nueva administración del INAPA ha inaugurado más proyectos que en los 16 años anteriores.















#### Reducción de enfermedades

El director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, afirmó que los trabajos de llevar agua potable y saneamiento a cada hogar dominicano han reducido las estadísticas en los hospitales de las enfermedades de infecciones continuas.

Destacó que en los territorios donde no había plantas de tratamiento de aguas residuales las enfermedades se han reducido al mínimo, entre estas infecciones en las mujeres y los niños, así como de la piel.

Dijo que este tipo de inversiones no se ve, pero sí se siente en la salud de la gente, cuando tiene un tratamiento de aguas residuales, al indicar que apenas un 18 por ciento de todo el territorio nacional cuenta con alcantarillado sanitario y que anteriormente solo funcionaba en un 50 %.

Apuntó que dos millones más de dominicanos están recibiendo el servicio de agua potable y un millón el servicio de tratamiento de aguas residuales del que antes carecían, al tiempo de señalar que se multiplicó por más de cinco la inversión.













#### Reunión con representantes Alianza Francesa de Desarrollo

Una comisión del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) se reunió con representantes de la Alianza Francesa de Desarrollo (AFD) y la empresa francesa BRL para tratar sobre el Proyecto del Alcantarillado Sanitario de San Cristóbal Centro y Madre Vieja Norte y Sur.

En el encuentro, que fue encabezado por el subdirector Waldo Guzmán, en representación del director ejecutivo, Wellington Arnaud, se presentaron los estudios del proyecto.

La reunión se llevó a cabo en la sede del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA).

La presente gestión de la institución se ha caracterizado por trabajar arduamente para ofrecer con eficiencia los servicios de agua potable y saneamiento, que es una meta del presidente Luis Abinader.

















# Avanza segunda etapa de arroyo Gurabo

Wellington Arnaud, director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), aseguró que la segunda etapa del proyecto de saneamiento del arroyo Gurabo marcha a todo tren para ser inaugurada a finales del próximo mes de noviembre.

«Estamos muy contentos de como marchan los trabajos de este gran proyecto. En esta segunda etapa tendremos un novedoso parque infantil pensado para el disfrute de nuestros niños», expresó Arnaud.

El funcionario se reunió con los contratistas e ingenieros a cargo de ejecutar la importante obra donde pasó balance del avance de los trabajos.

En su visita de supervisión, el director del INAPA estuvo acompañado de su equipo técnico, del senador Eduardo Estrella y otras autoridades.





















### Informes con alto impacto

El Departamento de Estadística del Instituto Nacional Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) impartió un curso sobre el manejo de las técnicas para la presentación de informes de alto impacto.

La capacitación tuvo una duración de dos horas y estuvo dirigido a técnicos de distintas áreas de la institución, con el objetivo de mejorar sus capacidades a la hora de presentar datos e informes sobre sus labores.

El taller fue impartido en el salón Tito Cairo, de la sede central, por el encargado del Departamento de Estadística, Jaime Rodríguez.

Este es el segundo de una serie de tres que tiene pautado impartir dicho departamento durante el presente año. El primero se impartió el pasado mes de junio y tuvo como tema «Importancia de la investigación de mercado en la toma de decisiones».

Al culminar el curso los asistentes recibieron un certificado de participación.

Por disposición del director ejecutivo del INAPA, Wellington Arnaud, estos eventos de capacitación incluyen a todos los servidores de la institución, con la finalidad de que estén más preparados para hacer su trabajo y puedan ejercer sus labores con las competencias que demandan estos tiempos.



### Canal La Vigía

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), encabezado por nuestro director ejecutivo, Wellington Arnaud, jugó un papel trascendental en los trabajos para la rehabilitación del canal La Vigía, en la provincia Dajabón.

Arnaud manifestó que con este canal está garantizada el agua para los productores de esa provincia, como se comprometió el presidente Luis Abinader.

Este viernes, el jefe de Estado al acudió a verificar los trabajos y ponderó la entrega del INAPA, encabeza por su director ejecutivo, Wellington Arnaud, quien varias veces visitó la zona para garantizar que la readecuación estuviera a la mayor brevedad.

Indicó que el canal está listo para poder extraer hasta un metro cúbico de agua, que es más de lo que tiene el caudal en los momentos más bajos del río Dajabón.







#### **Cortos Provinciales**



Técnicos de la institución corrigieron una avería en la línea matriz de 8 pulgadas, de agua potable, en la calle Federico Mateo, Las Matas de Farfán.



Una brigada de Operaciones corrigió una avería de la línea matriz de 12 pulgadas en la calle Las Mercedes esq. Pedro Thomas, La Joya, Sabaneta.



Ya se encuentran colocados los postes y cables que llevarán la energía eléctrica a la zona de pozos del nuevo y moderno Acueducto Múltiple San José de Ocoa-Sabana Larga.



Brigadistas de Mantenimiento Electromecánico realizaron la instalación y puesta en operación de los equipos del distrito Amiama Gómez y el equipo de bombeo #3 del municipio de Las Yayas, con motor y bomba totalmente nuevos.













809-567-1241 www.inapa.gob.do



Calle Guarocuya #419, Edificio INAPA, Código Postal 10142, El Millón, Santo Domingo, R.D.